

EL CABALLITO

Temporada de destapes en el Estado de México

::::: A la ola de destapes que vive el Estado de México, donde dos mujeres y un hombre del PRI se han mostrado interesados en contender por la gubernatura, y en Morena ya hay



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Enrique Vargas del Villar

una mujer y dos hombres que también aspiran, quien sigue levantando la mano para ser considerado como aspirante, por el PAN, y en búsqueda de una alianza con el PRI y el PRD, es

Enrique Vargas del Villar.

Nos aseguran que el equipo de don Enrique difunde ante todos los actores políticos encuestas en las que se ase-

gura que tiene mejores números que los priistas, y que es quien puede dar mayor competencia a Morena. Sin embargo, nos dicen, al primero que don Enrique tiene que convencer es al líder nacional de su partido, **Marko Cortés**, quien es el encargado de negociar con el PRI y el PRD la alianza para la elección que se celebrará en 2023. Don Marko nada más tendría que convencer al priismo mexiquense de que, aunque tiene mayor número de votos en el estado, debe cederle la candidatura a un panista. Algunos miembros del tricolor ven este escenario imposible, mientras que los blanquiazules sólo lo ven complicado.

Llegó Da Vinci a la Miguel Hidalgo

::::: Nos cuentan que, a tan sólo dos meses de la creación de la Red Intercultural de Embajadas en Miguel Hidalgo, el alcalde

Mauricio Tabe, en coordinación con la representación diplomática italiana, trajeron la exposición *Leonardo Da Vinci y sus seguidores* a esta capital. Nos comentan que en la inauguración se vio muy animado al embajador de Italia en México, **Luigi de Chiara**, quien destacó la buena relación con don Mauricio. Por ello, nos afir-



Mauricio Tabe Echartea

man, la apuesta del edil panista seguirá en esa ruta para que la demarcación se convierta en el epicentro de la cultura de la capital y una muestra es la exposición internacional que estará abierta hasta el mes de noviembre y será gratuita.

Piden módulo Covid en Valle de Chalco

::::: Nos dicen que ante el aumento de síntomas de numerosos residentes de Valle de Chalco, el alcalde morenista **Armando García Méndez** solicitó que se instalara un



Armando García Méndez

módulo para la realización de pruebas gratuitas de Covid-19, al que acudieron vecinos de otros municipios. Los habitantes de esos lugares han pedido a los gobiernos locales que también en sus municipios se hagan pruebas. La Secretaría de Salud del Estado de México aún no ha dado a

conocer si ante este nuevo aumento de infecciones en algunos municipios se instalarán los módulos para que los habitantes tengan acceso gratuito al examen de detección del coronavirus.

